
 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

１年生
ねんせい

がサツマイモの苗
なえ

植
う

えをしました。事前
じ ぜ ん

にＪＡ 

鈴鹿
す ず か

の方
かた

に畑
はたけ

の整備
せ い び

をお世話
せ わ

になりました。通常
つうじょう

なら

ば老人会
ろうじんかい

の方
かた

にも手伝
て つ だ

っていただく予定
よ て い

でしたが，コロ

ナウィルス感染
かんせん

対策
たいさく

のためご遠慮
えんりょ

していただきました。

６月
がつ

１２日
にち

にもＪＡ鈴鹿
す ず か

の指導員
しどういん

の方
かた

に来
き

ていただき

一人
ひ と り

一本
いっぽん

苗
なえ

の植
う

え付
つ

けをしました。 

丁寧
ていねい

な説明
せつめい

をしていただいてから，直接
ちょくせつ

土
つち

に触
ふ

れまし

た。作業
さぎょう

の途中
とちゅう

，いろいろなものを発見
はっけん

して豊
ゆた

かな体験
たいけん

活動
かつどう

ができました。お世話
せ わ

になり

ましたＪＡ鈴鹿
す ず か

の皆
みな

さま，本当
ほんとう

にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 環境
かんきょう

美化
び か

委員会
いいんかい

         栽培
さいばい

委員会
いいんかい

         体育
たいいく

委員会
いいんかい

 

 

児童会
じどうかい

役員
やくいん

も決
き

まり，各委員会
かくいいんかい

に所属
しょぞく

する児童
じ ど う

も決まりました。６月１５日に第
だい

１回
かい

の

委員会
いいんかい

が行
おこな

われました。４年生
ねんせい

の一部
い ち ぶ

（代表
だいひょう

委員会
いいんかい

）と５，６年生
ねんせい

が１３の委員会
いいんかい

（代表
だいひょう

，

福祉
ふ く し

，生活
せいかつ

，環境
かんきょう

美化
び か

，保健
ほ け ん

，給 食
きゅうしょく

，図書
と し ょ

，栽培
さいばい

，国際
こくさい

，放送
ほうそう

，体育
たいいく

，掲示
け い じ

，飼育
し い く

）に

分
わ

かれて，児童
じ ど う

のみんなが楽
たの

しい学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

れるように頑張
が ん ば

ってくれます。お家
うち

の方
かた

も

どんな仕事
し ご と

をしているのか，是非
ぜ ひ

聞
き

いてあげてください。  

              玉垣小学校だより  
                 令和２年６月２５日（木）学校通信 第４号  

サツマイモの苗
なえ

植
う

え お世話
せ わ

になりました！ 

委員会
い い ん か い

活動
かつどう

 がんばります 
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【協議
きょうぎ

概要
がいよう

】 

〇本
ほん

年度
ねんど

の学校
がっこう

経営
けいえい

方針
ほうしん

について 

→資料
しりょう

をもとに説明
せつめい

し，質疑
しつぎ

の後
あと

承 認
しょうにん

されました。 

〇本
ほん

年度
ねんど

の学校
がっこう

配当
はいとう

予算
よさん

について（報告
ほうこく

） 

→総額
そうがく

としては昨年度
さくねんど

並
な

みであるが，微減
びげん

。 

〇子
こ

どもを守
まも

る家
いえ

について 

→今年度
こんねんど

は８０軒
けん

にご 協 力
きょうりょく

いただいている。 

〇土曜
ど よ う

の教育
きょういく

活動
かつどう

 

→ＰＴＡ活動
かつどう

と連携
れんけい

した土曜
ど よ う

の教育
きょういく

活動
かつどう

を予定
よ て い

してい

るが，コロナウイルス感染症
かんせんしょう

への対応
たいおう

もあり，流動的
りゅうどうてき

である。 

〇コロナウイルス感染症
かんせんしょう

拡大
かくだい

防止
ぼ う し

の対応
たいおう

について 

→マスクをしていると，水分
すいぶん

補給
ほきゅう

の必要性
ひつようせい

を感
かん

じ難
かた

いの

で水分
すいぶん

補給
ほきゅう

を忘
わす

れないようにしていただきたい。 

〇その他
た

意見
い け ん

交換
こうかん

 

・修学
しゅうがく

旅行
りょこう

・宿泊
しゅくはく

学習
がくしゅう

については，もうすぐ市
し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

から方針
ほうしん

が示
しめ

されるので，それを踏
ふ

まえて検討
けんとう

することになる。人権
じんけん

フェスティバル等
とう

は分散
ぶんさん

して実施
じ っ し

するなど縮 小
しゅくしょう

することになる。 

・運動会
うんどうかい

は９月
がつ

以降
い こ う

に開閉
かいへい

会式
かいしき

も含
ふく

めて，密
みつ

にならないように工夫
く ふ う

して実施
じ っ し

することになる。実
じつ

 

施
し

にあっては，各校
かくこう

の実態
じったい

に応
おう

じてとなっているが，本校
ほんこう

は運動場
うんどうじょう

も狭
せま

く，児童数
じどうすう

も多
おお

いので， 

そこに来賓
らいひん

や保護者
ほ ご し ゃ

が観覧
かんらん

するとなればより過密
か み つ

な状 況
じょうきょう

になるのは避
さ

けられない。 

→自治会
じ ち か い

での行事
ぎょうじ

はすべて自粛
じしゅく

となっている。保護者
ほ ご し ゃ

等
とう

の観覧
かんらん

は自粛
じしゅく

してもよいのではという意
い

 

見
けん

をいただいた。 

 これを受
う

けて，職員
しょくいん

会議
か い ぎ

等
とう

で運動会
うんどうかい

の実施
じ っ し

方法
ほうほう

について検討
けんとう

し，決
き

まり次第
し だ い

連絡
れんらく

します。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 充実
じゅうじつ

した学校
がっこう

生活
せいかつ

になるように 児童会
じ ど う か い

役員
やくいん

の 

  活躍
かつやく

を期待
き た い

します。 

委員長 菊田 宣彦 

副委員長 小幡 永 

委員 城ノ口 和幸 

委員 山崎 俊美 

委員 吉田 里美 

委員 伊藤 正法 

委員 植田 依子 

委員 伊藤 賀文 

委員 加藤 亜希 

委員 河原 早織 

委員 加藤 稔明 

会長 石田
い し だ

 怜音
れ お ん

 

副会長 村瀨
む ら せ

 椿
つばき

 

副会長 濵
はま

口
ぐち

 晃
みつ

葉
は

 

書記 安田
や す だ

 瑠
る

衣
い

 

書記 白木
し ら き

 友
ゆ

彩
あ

 

第
だい

１・２回
かい

学校
がっこう

運営
うんえい

協
きょう

議会
ぎ か い

開催
かいさい

 
 

児童会
じどうかい

役員
やくいん

 任命
にんめい

しました 


